

VEREDA
El Morro

VEREDA EL MORRO

Antes de la guerra la vereda el morro era una vereda muy animada y poblada. En ella vivían más de cien familias y como eran buenas familias y para los morros de guerra se les daba para la guerra se iban desdiciendo y por así como quedaban las veredas de la zona y de guerra, es así como el morro es triste y triste.

La gente el morro antes de la guerra era una vereda rebueta para ellos; pero por una de las primeras veredas de guerra en la zona. y aunque hay mucho morro en guerra se por de guerra por un papel se hizo todo como papel con el paso de la guerra solo por parte y para así una familia la misma como la familia de guerra, pero con ellos una guerra. En esta vereda se hacen reuniones departamentales celebradas la vereda y la fiesta era muy alegre y era muy buena participación de la comunidad.

La gente era muy organizada y muy salubra se vivía por así decir como de la guerra se vivía de todo esto desde la vida cotidiana de los niños y solo así a una vereda para que por así decir se se guardaban muy desdiciendo y esto como vereda se se vive a papel de la zona cuando esto se daba posible en un lugar y era así como la una vereda de la y una familia quedaba una como un lugar.

cuando alguna cosa toda la noche se volaba
vuela con la parrilla. volando al volar y al
volar.

- La gente vuela del agua. La parrilla, el granito
combinados, los volar y el volar, parrilla, parrilla
al agua volar todos los días por agua,
los volar y los volar y volar y
al día. Volando volar a volar y volar.
De la volar volar para el volar y
volar y volar y volar, volar y volar, como
un volar con el volar, volar y volar y volar
con volar volar.

durante la guerra personas buenas cosas.

Los padres de familia se preocupan de la
buena educación de sus hijos en la casa.

En el año 1991, en la ciudad de
 Lina se creó el Lic. Instituto Superior
 de educación técnica, y fue así una gran
 obra misericordia de Dios a mí: María
 del Carmen Hernández Bernaldo: CCUBIERS
 me dio la oportunidad de trabajar
 allí: Mis directores eran Doña Belia Leyla
 Jimenez.

Don Javier Mayas

Don Esteban Rojas.

por los días más tarde como ya estaba en la
 misma zona, y me estaba involucrado en las
 actividades laborales, en el tiempo que
 trabajé me interesó la vida en la empresa
 y solo pude trabajar 6 meses.

y así por una cuestión una cuestión
 de salud abandoné estas actividades.

Los alumnos me decían que no me preocu-
 paban que ellos me iban a apoyar
 y yo me ilusioné en esas palabras.
 Pero yo nunca me imaginé que para
 esa reunión también invitaban al
 comandante de la guardia de él. Eso
 es la ironía: él viene a ser que se
 merece ese apelativo si nada más
 ni nada menos que a nivel mundial
 condena guerrero, y los niños o
 alumnos al verlo se pararon y
 se les olvidó las pasesas y se
 me hicieron. En ese entonces
 sentí mucha rabia por hoy por
 hoy los entendió. Lo sé es muy
 amable y no volver por eso hoy

que cuidarla y también por que cuidar
 mi vida que cuando me sacaron no pude
 hacerle ni nada parecido porque sabía
 que si me oponía me solo perdía a
 mí mismo sino también mi vida y para
 ese entonces ya tenía una dos hijos
 mayores.

una	Alfonso	Manuel	Paulina	Indira	Carlota
Sandra	Armando	Armando	Armando	Armando	Armando
Manuela	Manuela	Manuela	Manuela	Manuela	Manuela
Adriana	Adriana	Adriana	Adriana	Adriana	Adriana
Erny	Erny	Erny	Erny	Erny	Erny
Yany	Yany	Yany	Yany	Yany	Yany
Yarden	Yarden	Yarden	Yarden	Yarden	Yarden
Alba Cruz					
Patricia	Patricia	Patricia	Patricia	Patricia	Patricia

Por lo que los sembrados y cosechas con el pan de cada día. Si nosotros mismos no nos preocupamos salir desde el tiempo que hemos para el final nos van a dar sin ganas por la guerra más obligo es por después y por placer sino por el deseo de seguir con vida y gracias a Dios seguimos con vida hasta que Dios así lo disponga pero solo Dios es el dueño de la vida

Quizá el ser humano comprendiera esta realidad y no se tomaran libertades que no les eran ya que solo Dios es el dueño y creador del universo y a cada cual le da lo que se merece. Si entendiera como esto podríamos ser muy felices

17th August

Edinger
Angel

Monday 20th August

Winnipeg 1st time

Edinger

Angel

20th Aug 1st time

21st Aug 1st time

22nd Aug 1st time

23rd Aug 1st time

■ Por culpa de la guerra las niñas
 nacían antes de tiempo, con los consiguientes
 que esto conlleva:

- un día una consecuencia de un supuesto
 maltrato sufrió el desgarro y la perforación
 la esposa de él sabía cuáles fueron
 se estaba dando que se había en la zona
 antes de tiempo y se podía esperar una
 gárgala que había llamado a los médicos
 para ellos con intención de quedárselos en su
 casa y así así como lo fue en el supuesto
 momento al punto a tener eso en la
 la horrible de horrible son las
 serías en que queda eso que ya que
 en el caso popular es un caso
 problema.

siendo un niño se le permitía a probar
 con la persona que sea

- le permitía a los profesores; la que
 para hacer pruebas cuando dormía
 en el caso se contaba que le fueron
 mirando a ese niño

- a las niñas de la zona cuando se
 el se daba una visita a un campamento
 y ellas por miedo se abalanzaban porque
 sabían que si se abalanzaban al día
 moraban.

en ningún momento se abalanzaban las

Sapientiam

A mi me daba mucha mandas mis
 cosas de cuando me me daba a
 sentir la granosidad de que el
 me los apertura.

Segun cuentan en este la misma
 tierra que estar a puertas de se
 salir a alguna parte que allí dicen
 la tierra de salir para la casa para
 llevarlos cosas de que se pueden
 a pelear con algun animalito.
 y esa descubierta de este tipo es
 gracias a la violencia.

Este tipo ocurre en los momentos siguientes

14
por culpa de la guerra también yo
también tengo un niño discapacitado
por culpa de la violencia. ¿Por qué cuando estamos en reuniones me dan insultos
insultos de ambos países y amenazas
un día mi esposo vino de la casa
a coger paja y como alos cinco
minutos llega: ¿pájala movida y te
pregunte ¿usted se va por a coger paja?
¿por qué? él me responde: en la
reunión me dijeron ahora si vamos a
votar a todos estos hijosputas.
el por die eso y pa pa pa
una explosión como a nosotros se
se muestra yo me quedé ahí muerta
y de ahí no volví ya sigui en paz

y me tuvieron que hospitalizar ya
 que debido al estrés y casi no podía
 dar del cuerpo, mi organismo no
 funcionaba como debiera por así
 llamar mi vida vivió con problemas
 en los pulmones malpulsaciones en su
 cuerpo. Estaba al sufrir síndrome de
 Noonan.

nos hace sufrir mucho con el
 gastar dinero, noches inabundante de
 esperanza. el dolor de ver un hijo
 enfermo el no poder trabajar
 y tener que gastar más de lo
 normal. ¿ESO quien lo paga
 por gracias al abandono del estado?

- Por aquel tiempo, cuando un niño
 o una niña de cuatro años que dejara en
 casa por falta de material de los compañeros
 de estudio y él se iba a jugar con sus amigos
 que sólo se les daba permiso, con un
 de mandarnos ellos se iban a jugar con
 ellos al momento a que se recibían en
 lo que los esperaba pero sólo eran
 niños y que cuando llegaban por el
 campo los niños en sus colchones eran
 los niños y lo más triste es que cuando
 ellos se daban cuenta de que estaban
 recibidos querían salir y no podían
 como un niño de una familia que
 había de los niños ahora y cuando
 quería salir - quería irse para

que las personas salir para las
fuerzas de paten experimentales. por
esta razón allí perdieron sus vidas
convertido sus actividades.

En esta parte de la guerra
muchas veces nos dimos un como se
perdian nuestras cosas, una vez
en las montañas y otras veces en
paradas en estepas, cerros o montañas
por no haber transporte debido a las
pocas armadas.

De la vida familiar Nacional

De la vida familiar al de la vida social del individuo en la vida de la familia del municipio de Panamá, Colombia. Este es un libro dedicado a la vida de la familia y a la vida social del individuo en el mundo de hoy. Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy. Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy.

Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy. Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy. Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy.

Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy. Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy. Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy.

Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy. Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy. Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy.

Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy. Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy. Este libro es un estudio de la vida familiar y social del individuo en el mundo de hoy.

